



Südtirol mit Herz und Tradition

Das Südtirol bietet gerade im Herbst ein abwechslungsreiches Vergnügen. Die Region ist alpin und mediterran. Hier erleben Sie die Vereinigung von Tradition und Gegenwart. In dieser sagenumwobenen und aufsehenerregenden Landschaft können Sie die Südtiroler Spezialitäten geniessen und sich von den traditionellen Festen und Bräuchen begeistern lassen.

1. Tag, Schweiz - Natz-Schabs: Fahrt vom Einsteigeort nach Österreich. Über Innsbruck und den Brennerpass gelangen Sie via Sterzing ins Südtirol nach Natz-Schabs. Nach einem herzlichen Begrüssungsschnaps, geniessen Sie die regionale Küche beim traditionellen Törgeleabend.

2. Tag, Ausflug Almbtrieb Seiser Alm - Kastelruth: Heute sind Sie dabei, wenn festlich geschmückte Tiere von der schönsten Hochalm Europas in die heimischen Ställe zurückkehren. Am Vormittag startet der Zug mit seinen Begleitern, die in traditionellen Trachten gekleidet sind, auf der Seiser Alm. Geniessen Sie das hier stattfindende Fest, lauschen Sie den Alphornbläsern und schlendern Sie über den traditionellen Bauernmarkt. Am Nachmittag geht das Fest in Kastelruth weiter, wo typisches Essen und musikalische Unterhaltung auf Sie wartet.

3. Tag, Ausflug Brixen - Ritten: Brixen gehört zu den ältesten Städten im Südtirol und ist bekannt für lebendige Tradition. Auf dem hier stattfindenden Brot- und Strudelmarkt tauchen Sie ein in die seit Menschengedenken existierende Backtradition des Südtirols. Sie

haben die Möglichkeit, sich selbst von der angebotenen Vielfalt zu überzeugen. Der Nachmittag wird von einer Fahrt mit der Ritten-Bahn bestimmt. Mit dieser historischen Schmalspurbahn tuckern Sie gemütlich einmal quer übers Sonnenplateau. Die Bahn ist die letzte ihrer Art im Südtirol und lässt die Zeit der Belle Époque inmitten der schönsten Bergkulisse zu neuem Leben erwachen. Im Anschluss besuchen Sie den Plattner Bienenhof und erfahren in der historischen Kulisse viel Wissenswertes um das Thema Imkerei.

4. Tag, Ausflug Vals - Jochtal: Nach dem Frühstück fahren Sie nach Vals und von hier aus mit der Gondelbahn ins Jochtal. Sie haben einen atemberaubenden Fernblick auf die Bergspitzen und das Eisack- und Pustertal zu Ihren Füßen. Am Nachmittag erleben Sie eine geführte Wanderung durch die herbstlichen Obstgärten von Natz mit dem Hotelchef persönlich. Hier erfahren Sie allerlei Interessantes über Land und Leute. Bei einem gemütlichen Unterhaltungsabend mit Musik lassen Sie die schöne Reise ausklingen.

5. Tag, Natz-Schabs - Rückkehr: Heimreise via Reschenpass zu den Einsteigeorten.

REISEDATEN

1 04.10.2024 - 08.10.2024

LEISTUNGEN

- ✓ Reise in luxuriösem 5-Sterne-Car
- ✓ 4 Übernachtungen mit Frühstücksbuffet
- ✓ 4 Abendessen
- ✓ Seilbahnfahrt auf die Seiseralm
- ✓ Gondelbahnfahrt mit der Jochtalbahn
- ✓ Eintritte und Besichtigungen gemäss Programm

PREIS PRO PERSON

Doppelzimmer **CHF 825.-**
 Einzelzimmer **CHF 915.-**
 Option
 Doppelsitz zur Alleinbenützung **CHF 100.-**

EINSTEIGEORTE 04.10.2024

Biel	6:00 Uhr
Kallnach	6:30 Uhr
Bern	7:15 Uhr
Basel	8:15 Uhr
Aarau	8:30 Uhr
Zürich	9:15 Uhr
St. Gallen	10:45 Uhr

HOTEL

Hotel Ploseblick, Natz-Schabs
 (off. Kat. ***)
 Gutes Hotel mit Restaurant, Bar und Wellness-Möglichkeiten.
 Lage: im Zentrum von Natz-Schabs
 Zimmer: alle mit Bad oder Dusche, WC, Föhn und TV.